



Satuan Narkoba dan Satuan Samapta Polres Indramayu Hibau Anak-anak Sekolah di Sekitar Posko Kampung Bebas Narkoba Lemah Mekar

Jabar - INDRAMAYU.KIM.WEB.ID

Sep 10, 2023 - 01:06



Satuan Narkoba dan Satuan Samapta Polres Indramayu Himbau Anak-anak Sekolah di Sekitar Posko Kampung Bebas Narkoba Lemah Mekar

Indramayu – Satuan Narkoba (Sat Narkoba) dan Satuan Samapta Polres Indramayu melakukan upaya penyadaran kepada anak-anak sekolah yang berada di sekitar Posko Kampung Bebas Narkoba di Kelurahan Lemah Mekar, Kecamatan Indramayu, Kabupaten Indramayu. Minggu (10/9/2023)

Langkah ini bertujuan untuk membekali generasi muda dengan pemahaman yang kuat mengenai bahaya narkoba dan pentingnya menjauhinya.

Dalam kegiatan himbauan ini, anggota Sat Narkoba dan Sat Samapta Polres Indramayu menjelaskan kepada para pelajar tentang risiko yang terkait dengan penggunaan narkoba.

Mereka memberikan informasi yang jelas tentang dampak negatif narkoba terhadap kesehatan fisik dan mental, prestasi akademik, serta masa depan mereka.

Selain itu, himbauan ini juga mencakup penyampaian pesan tentang pentingnya menjauh dari lingkungan dan teman-teman yang mungkin terlibat dalam penggunaan narkoba.

Anak-anak sekolah diberikan pemahaman mengenai cara mengambil keputusan yang bijak dan mengidentifikasi tekanan dari lingkungan sekitar.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kasat Narkoba Polres Indramayu, AKP Otong Jubaedi mengungkapkan bahwa pendekatan proaktif ini adalah bagian dari upaya pencegahan narkoba yang lebih luas.

Ia menekankan pentingnya melibatkan generasi muda dalam upaya ini, karena mereka adalah aset masa depan yang harus dilindungi dari bahaya narkoba.

Posko Kampung Bebas Narkoba di Lemah Mekar adalah sebuah inisiatif komunitas yang bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan terbebas dari narkoba.

Dengan himbauan kepada anak-anak sekolah, kami berharap dapat membentuk generasi yang cerdas dan tangguh, mampu menolak godaan narkoba, serta mewujudkan masa depan yang lebih baik bagi diri mereka sendiri dan masyarakat. Pungkas AKP Otong Jubaedi.